
 

 

      

 

    

      

 

       

        

       

  

 

 

 

         

       

      

    

        

       

           

     

Tempo 30 flächendeckend ausgenommen für Straßenbahnen 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur 

Bezirksvertretungssitzung am 22.06.2022 gemäß § 24 folgenden 

Antrag 

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, eine flächendeckende Umsetzung von Tempo 

30 in der Josefstadt zu überprüfen. Ausgenommen von diesem Tempolimit sollen 

Straßenbahnen und der Gürtel sein. Die Ergebnisse mögen in der Mobilitätskommission 

berichtet werden. 

Begründung 

Ein flächendeckendes Tempo 30 in der Josefstadt führt zu einer reduzierten Belastung für 

Anrainer*innen in den Wohngebieten, erhöht die Verkehrssicherheit und steigert die 

Lebensqualität für Bezirksbewohner*innen. Dabei soll aber weiterhin gewährleistet werden, 

dass die Öffis (insbesondere die Straßenbahnen) von der Tempobeschränkung ausgenommen 

sind und nicht eingeschränkt werden. Hier soll als Vorbild die Thaliastraße in Ottakring dienen, 

wo Tempo 30 eingeführt wurde und die Straßenbahnen von dieser Regelung ausgenommen 

sind. Dasselbe Modell soll nun auch in der Josefstadt kommen und somit einen wichtigen 

Schritt zur Verkehrsberuhigung in unserem Bezirk beitragen. 


